



Edgar Montellà, se jugará el título de las GS2 en la última prueba

En la doble jornada (G3 y G4) de las Crèdit Andorrà GSeries GS2 disputadas el pasado fin de semana, Edgar Montellà consiguió superar algún problema con la mecánica de su GIAND, y conseguir la 6a posición en la G3 y sobre todo el triunfo en la G4, resultados que le permiten seguir optando al título del mencionado campeonato.

El piloto del Snow Driving Andorra llegó el pasado sábado al Circuit Andorra - Pas de la Casa, con el objetivo de decantar a su favor el empate, con Miquel Socias, que reflejaba la provisional antes del inicio del G3.

Las buenas intenciones de Montellà no quedaron reflejadas de manera inmediata en la pista. Socias estuvo más acertado que el piloto andorrano y le superó tanto en la vuelta rápida como en la super especial. Para colmo, en la final A, Montellà solo pudo completar 1 vuelta al sufrir la rotura del cambio de velocidades.

Así pues, una vez finalizada la G3 (sábado día 24) el nuevo líder provisional era el pilot mallorquín (Miquel Socias) con 15 puntos de ventaja respecto a su rival directo (Edgar Montellà).

Lejos de tirar la toalla, Montellà afrontó unas horas más tarde la G4 (domingo día 25) con el único reto de recuperar el tiempo perdido y volver a tener la opción de luchar por el título, esta vez lo consiguió.

Logró el mejor crono en la vuelta de calificación, el segundo puesto en la super especial y el triunfo en la Final A. Una vez sumadas la puntuaciones de esta G4, el piloto andorrano le recuperó a su rival 13 de los 15 puntos perdidos en la jornada anterior. De esta forma la lucha por el triunfo en las GS2 vuelve a estar muy abierta entre ambos pilotos.

Una vez acabado el denso fin de semana en las instalaciones del Puerto de Envalira, Montellà se encontraba satisfecho en general de como se habían desarrollado los meeting disputados. Este era su comentario: ***En la G3 empezamos regular pero parecía que podíamos arreglar el resultado en la final. Al inicio de la segunda vuelta había opciones al triunfo y esto hubiera representado sumar unos puntos muy valiosos. Precisamente en este inicio del segundo giro se rompió el cambio de velocidades del GIAND y ... allí nos quedamos.***

La suerte cambió en la G4: ***Todo salió bien desde el principio. Conseguimos la pole-position y además a nuestro rival directo siempre lo tuvimos por detrás. Era indispensable recuperar puntos y lo conseguimos. El próximo sábado nos lo tendremos que jugar el todo por el todo.***

Así es, el próximo sábado (día 3) se disputará la G5, último meeting de las Crèdit Andorrà GSeries 2018. El título de campeón de las GS2 estará en juego, Edgar Montellà partirá con 2 puntos de desventaja. Todo es posible.

Servicio de prensa.

